

Más información de deportes en www.guadanews.es

DEPORTES

El Dépor depende de sí mismo

Los morados, si ganan al Rayo B, se meterán en el play-off de ascenso a Segunda División

Real Madrid Castilla	1
CD Guadalajara	1

Real Madrid Castilla: Rubén Yáñez; Fran, Derik, León, Noblejas; Llorente, Aguza; Álvaro, Odegaard, Benavente (Raul de Tomás 76') y Mayoral.

CD Guadalajara: Kevin; Moyano, Rangel, Verdú, Dani Gómez; Borja Yebra; Lacruz (Manzano 65'), Pérez (Javi López 75'), Mato (Ballesteros 83'), Abel Molinero; y Edgar

Estadio: Alfredo Di Stéfano (Madrid)

Árbitro: Lozano Reina (Colegio murciano). El colegiado amonestó al local Aguza, y a los deportivistas Yebra, Dani Gómez, Verdú, Moyano, Rangel y Kevin.

Goles: 1-0 Min. 28 Aguza 1-1 Min. 82 Molinero

TEXTO: ERNESTOMORAN80

El Deportivo Guadalajara ha sacado un empate en Valdebevas frente al Real Madrid Castilla, que le propicia depender de sí mismo en la última jornada de Liga, frente al Rayo B. Si los morados consiguiesen la victoria, jugarían los play-off de ascenso a Segunda División.

Inicio madridista

Este resultado no fue fácil para los alcarreños porque los madridistas mostraron su potencial ofensivo durante todo el encuentro. En los primeros minutos, los locales apretaron y el peligro llegó por la banda derecha del Real Madrid Castilla en pies de

Fran Rodríguez, que intentó, sin éxito, combinar con sus compañeros dentro del área, pero sin concretar ninguna jugada. La primera del Dépor llegó en el minuto 14, con un remate de cabeza del capitán Moyano. Mediada la primera mitad, Noblejas tuvo en sus botas un libre directo en la frontal alcarreña, que no fue capaz de culminar, ya que su disparo golpeó en la barrera y salió desviado. En el minuto 30, la promesa de la cantera madridista Odegaard, cogió un balón en el área morada y su lanzamiento lo desvió la defensa alcarreña, ante el silencio de los aficionados alcarreños, por la ocasión local. El peligro blanco no cesaba, y en el 35, llegó la acción más clara de esta mitad, Borja Mayoral recibió en la frontal, en una contra del Real Madrid, y cuando se quedó solo frente a Kevin, lanzó el balón fuera, ante la sorpresa de sus compañeros. El susto provocó que los morados se fueran hacia delante para mostrar el poderío visitante. Molinero llegó a las inmediaciones blancas en una acción personal, y centró a Mato, que golpeó de bolea en la frontal, que fue respondido con una gran intervención del guardameta Rubén Yáñez. La primera parte terminó con un par de ocasiones de

peligro locales, una con un cabezazo de Cristian Benavente que se salió desviado, y la segunda con un libre directo de Odegaard, que golpeó en el palo.

Segunda mitad

En la segunda mitad continuó el dominio de los madridistas, sabiendo los locales que el único resultado que les valía para luchar por el play-off, era la victoria. Mayoral en transiciones rápidas o Jiménez con sus entradas por banda, llevaban el peligro al área morada. Pasaban los minutos, y el Dépor defendía con uñas y dientes el empate en Valdebevas, a sabiendas que la derrota del Toledo y del Real Unión, colocaban a los de Salvachúa como cuartos en la tabla, y dependerían de sí mismos en la última jornada frente al Rayo B.

En el 27 llegó el primer gol del encuentro para el Real Madrid Castilla. Nuevo libre directo de los madridistas, que Sergio Aguza colocó muy cerca de la escuadra derecha de la portería de Kevin, superando la barrera morada. Con este resultado, los morados no dependerían de sí mismo en la última jornada, por ello al minuto, Salvachúa realizó una nueva sustitución, y sacó al campo a Javi López por Pérez.



Verdú hizo un gran trabajo defensivo en el Alfredo Di Stéfano/ FOTO: REALMADRID.ES

Anteriormente se había ido Lacruz y había entrado Manzano. A pesar de no contar con ocasiones claras de peligro, los morados aprovecharon un error de los mediocentros del Castilla y Abel Molinero se guisó una jugada individual, que acabó batiendo a Rubén, para poner el empate a 1. Con este gol, los visitantes volvían a depender de sí mismos y, por ello, Salvachúa metió en el campo a Ballesteros, para cambiar a un cansado Chema Mato. En estos últimos ocho minutos, los alcarreños mantuvieron la concentración para no conceder ocasiones de peligro, ante un Ma-

dríd que acusó el gol de Molinero, y provocó dudas e imprecisiones entre los jovencísimos jugadores de la cantera merengue. Ni Castilla, ni Deportivo Guadalajara tuvieron oportunidades para deshacer el empate y con este resultado se llegó al final de los 90 minutos. El Real Madrid Castilla se queda sin opciones de disputar el play-off, algo muy diferente a la situación alcarreña que, si gana en la última jornada al Rayo B, pasará a disputar la primera eliminatoria del ascenso a Segunda División. El partido se disputará en el Pedro Escartín a las 17:00 con horario unificado. ♦

FÚTBOL

Este fin de semana habrá huelga en el fútbol

AFE y RFEF anuncian un paro indefinido para esta jornada

TEXTO: ERNESTO MORÁN

El mundo del fútbol vive estos días una lucha abierta entre la Federación de Fútbol, con su presidente, Ángel María Villar, junto con el presidente de la AFE (Asociación de Futbolistas Españoles), Luis Rubiales y, enfrente, el CSD (Consejo Superior de Deportes), con Miguel Cardenal y la Liga de Fútbol Profesional y Javier Tebas al frente. El supuesto

motivo es el Real Decreto del Deporte aprobado por el Gobierno. Este apartado es solo una excusa para mostrar las diferencias entre ambas partes Villar-Rubiales frente a Cardenal-Tebas. Lo peor de todo, que los que salen malparados son los aficionados y las propias competiciones, que afrontan en estos días sus últimas jornadas, con toda la emoción y muchos objetivos todavía por determinar. Los motivos del parón, según los convocantes,

son cuestiones como la Ley de Emprendedores, el dinero de las quinielas, las tributaciones de los futbolistas en sus contratos, traspasos y derechos de imagen y los derechos colectivos del fútbol. En este último aspecto, porque los futbolistas quieren un trozo del pastel. Todas las partes tienen esta semana para reunirse y solucionar sus diferencias, algo que se antoja difícil si el presidente Villar, sigue sin dar la cara en este conflicto. ♦

